

Saluda Francia declaración por la paz de las dos Coreas



París, 27 abr (RHC) Francia saludó la adopción por las dos Coreas de la declaración de Panmunjom por la paz, la prosperidad y la unificación de la península.

En un comunicado el ministerio francés de Asuntos Exteriores acogió positivamente esa declaración, firmada durante un histórico encuentro entre el líder de República Popular Democrática de Corea, Kim Jong-un, y el presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in.

Asimismo, saludó la voluntad de los dos países de trabajar con el objetivo común de una península coreana sin armas nucleares.

Hace pocos días, París emitió otro comunicado en el cual saludó el anuncio realizado por Corea del Norte referido al cese de las pruebas nucleares y con misiles de largo alcance, lo cual consideró estimulante.

Numerosas voces en el mundo saludaron con satisfacción la cumbre entre el presidentes de Corea del Norte, Kim Jon-un, y su homólogo de Corea del Sur, Moon Jae-in, quienes acordaron trabajar por la desnuclearización y la paz.

Tras la cita celebrada en la zona fronteriza de Panmunjom, el primer ministro de Japón, Shinzo Abe, expresó su beneplácito por la concreción de esta reunión, donde prevaleció la sinceridad acerca de los temas nucleares, y otros asuntos.

A este saludo también se sumaron países como Tailandia, México, y Francia, quienes apoyaron la Declaración de Panmunjom para la Paz, la Prosperidad y la Unificación de la península de Corea, sellada por los dos gobernantes.

El secretario general de la Organización de Naciones Unidas, António Guterres, reconoció la valentía y el liderazgo de los líderes de las dos Coreas que se unieron en una cumbre histórica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160989-saluda-francia-declaracion-por-la-paz-de-las-dos-coreas>



Radio Habana Cuba